
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

★本日のＢＧＭ★「夏の思い出」「サマータイム」「ボラーレ」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1821 回 

 8 月 21 日（水） 

☆宮下守夫地区増強委員長 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1822 回 

 8 月 28 日（水） 

☆クラブフォーラム 

  増強について 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1819・20 回 7 月 31 日・8 月 7 日(水) 例会記録 

 

小林 忠会員 

 

 

 

 

 
 

8 月 7 日 新旧会長幹事歓送迎会にて 

R レート 8 月＝100 円 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは。先週の 

ガバナ―公式訪問例会お陰 

さまで滞りなく無事終了す 

ることが出来ました。あり 

がとうございました。ガバ 

ナ－公式訪問が終われば、 

ほぼ今年は終りってことを 

言われていた方がいましたが、とんでもありませ

ん、まだ一ヵ月しか終わっておりません。この７

月はなんと１５日間、ロ－タリ－関係の集まりに

参加ておりまして、まあ、今月が最も多いとは思

いますが、毎日の予定に追われて１ヵ月が過ぎま

した。これからはいよいよ会員増強に力を注ぎ、

どうか皆様からいい人がいらっしゃいましたら、

ぜひご紹介して下さい。お誘いできるチャンスを

私にください。来月はその増強月間です。宜しく

お願いします。さて今日はゲリラ豪雨に少し触れ

たいと思います。今全国各地で豪雨による被害が

多発いております。年々増えています。被害に遭

われた方々には、心よりお見舞い申し上げます。

ゲリラ豪雨という呼び名は気象用語ではなく、マ

スコミが付けた名前ですが、短時間に狭い地域で

大量に降る雨を、奇襲するゲリラに例えた言い方

でありますが、集中豪雨のことですね。突然襲っ

てくるので、注意報や警報の発表が間に合わない

事が多いので、ぜひ自分で情報を入手することを

お勧めします。携帯電話とかスマホにタイムリ－

な気象情報が入手できるアプリもあります。ちな

みに私は「あめふるコール」というアプリで降水

量の事前予想に警報で知らせる方法を使ってい

ます。通常の雨の量は 1ｍｍとか 2ｍｍとかで示

されますし、弱い雨、強い雨、激しい雨、非常に

激しい雨とかで表現しますが、分かりずらいです

よね。降水量が 2ｍｍだと傘なしでは外に出れな

いぐらいの雨。5ｍｍだと明らかに強い雨で、気

象庁が１時間 20ｍｍ～30ｍｍ未満の雨を強い

雨と定義付けしていますが、5ｍｍだと一般的に

は強い雨の部類に入ります。10ｍｍとなります

とすっごい雨で傘を差しても近くのコンビニに

行きたくないぐらいの雨と考えていいぐらいで

す。 

 

 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

1.7・8 月例会スケジュール 

7/31 川口北高校派遣学生  

上野梓さん挨拶 

＆奉仕セミナー報告 

8/ 7  夜間例会 「新旧会長幹事歓送迎会」 

川口銀座アスター 7 時点鐘 

8/14 休会 第 6条 1節（C） 

8/21 宮下守夫地区増強委員長卓話 

8/28 クラブフォーラム（増強委員会） 

2.地区セミナースケジュール 

8/ 3（土）米山記念奨学部門セミナー 

ラフレさいたま 1時 30 分点鐘 

8/10（土）管理運営部門セミナー 

埼玉県民健康センター 1 時 30分点鐘 

8/31（土）広報部門セミナー 

 川口市民ホール「フレンディア」1 時 30分点鐘 

9/16（月）ＲＬＩパートⅠ  埼玉会館 9 時受付 

 

 

す。それがここのところのニュｰスでは１時間に

100ｍｍ以上が降ったとか、水害のニュ－スが放映

されておりますが、そうなりますと想像がつかない

ぐらいの雨量であり、したがって想像がつかないぐ

らいの被害が起こることになります。川口は今のと

ころ大きな被害が出ていませんが、８月も暑く、大

雨が予想されますので、十分お気をつけて下さい。

川口市洪水ハザ－ドマップ等を活用して、自然災害

に備えて下さい。これをもちまして会長あいさつと

いたします。 

 

8 月 18 日（日） 

Wiese Adrian（アドリアン君）ドイツより来日！ 
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★川口北高校派遣学生 上野梓さん挨拶★ 

 

 

 

この度 ドイツへ派遣させていた 

だく上野梓です。川口北高校 2 

年、サッカー部のマネージャー 

をしております。皆様のご支援 

でここまで来ることができました。 

ドイツへ行ったらしたい事がたくさんあります。ま

ずは、やはり大好きなサッカーを生で見ることで

す。迫力も力も違うだろうし、また日本人の選手も

いるので、是非応援に行きたいと思っています。ま

た、ドイツには日本と違う美しい場所や景色がたく

さんあるので、たくさんの場所へ行きその所の空気

に触れたいです。あとは、ドイツにはソーセージや

ケーキなど美味しいものがたくさんあります、太り

たくないので、しっかり運動をしながら楽しみたい

と思います。ほかには、ドイツの歴史や文化にも触

れたいと思います。ベルリンの壁など、戦争につい

てもしっかり学びたいです。そして、日本の様々な

面も教えることが出来ればと思います。最後になり

ますが、今まで本当にありがとうございました。皆

様のご協力がなければ、ここまで来ることは出来な

かったと思います。これから出発までの日々を大切

に過ごし、出発に向けて準備を進めて行きます。本

当にありがとうございました。 

★委員会報告★ 

米山奨学金         藤原 忠雄委員長 

 

米山奨学金よりお願いでござい 

ます。先日のガバナー公式訪問 

にて 8月より寄付活動を始めま 

すと約束をしてしまいました。 

昨年は 100％達成をしており 

ません。今年度は達成をするよう、増田会長よりお

願いされました。是非皆様のご理解ご協力をどうぞ

よろしくお願いいたします。  

 

★奉仕プロジェクトセミナー報告★ 

 

奉仕プロジェクト委員会  山口 久仁幸委員長 

職業奉仕部門、社会奉仕部門、国 

際奉仕部門に分かれての分科会で 

した。奉仕プロジェクト部門では、 

担当の大塚パストガバナーより基 

調講演をいただきました。そして、 

特別講演として、澤谷みち子氏の「夢と感動を届け

た麻田メモリアルフライト ANA の社会奉仕への取

り組み」でした。職業を通しての社会貢献がとても

大切だと語られておりました。 

 

職業奉仕委員会       山口 久仁幸会員 

職業奉仕部門の分科会におきまし 

て丹井亮一委員長の挨拶で、「ロー 

タリーの綱領」が「ロータリーの目 

的」に変わったことについて説明を 

いただきました。「ロータリーの綱 

領」の訳語は英語の原文と比較し妥 

当でない、内容や表現が理解しにくいなどの意見が

あり、もっと理解しやすい文章にすることが日本ロ

ータリーの長年の宿題でありました。そして本年 7

月よりこの変更についてＲＩ理事諮問委員会にて現

代的な表現にし、理解しやすいものにすることに異

議なく「綱領」を「目的」にすること、「奉仕の理想」

を「奉仕の理念」に変更することに同意しました。

また、職業奉仕の分科会講演では「検事から見た企

業経営者の正義とは」という講演を川口ＲＣの小高

雅夫様にしていただきました。検事として捜査され

たさまざまな体験談などを交えながら、企業倫理、

経営者の倫理についてのお話でした。 

 

社会奉仕委員会       小林  忠委員長 

全体会議の特別講演で、澤谷みち子 

氏の講演内容には近年にはない感動 

をいただきました。演台は「夢と感 

動を届けた麻田メモリアルフライト、 

ＡＮＡの社会奉仕への取り組み」で 

した。今から約 50 年前、ＡＮＡの 

2013年7月20日 戸田文化会館にて  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

機長が仙台空港の近くの養護学校の子供たちを飛

行機に乗せることがあったという話から始まりま

す。その事実関係を解明してＡＮＡのホームペー

ジに載せたところ、社員からそのプロジェクトを

やってみたいと声が上がり、2006年 4 月 21 日

に子供たちを飛行機に乗せるまでの経過をＤＶＤ

を見ながら説明をしていただきました。最後には、

機長からのメッセージに感動をし声を詰まらせな

がらの講演でした。本当に感動をいただきました。

また、分科会では、清水社会奉仕部門委員長より

社会奉仕の心がけなどについて説明をいただきま

した。また、志村ブライダル委員長からは、今年

度より仕組みの変更の説明をしていただきまし

た。そして、プロジェクトの発表説明がありまし

た。 

1. 春日部西ＲＣ  スポーツゴミ拾いなど 

         （139 ㎏集まったそうです。） 

2. 大宮シティＲＣ 東北震災支援活動 

（南三陸町へ中古自転車 550 台・750 万円他） 

3. 岩槻ＲＣ    ロータリーキッツフェスタ     

★ロータリー財団セミナー報告★ 

   

             今村  勲委員長 

渡邊和良ガバナーの挨拶。そ 

して、ロータリー財団につい 

て、井橋吉一パストガバナー 

より説明がありました。午後 

からは、ロータリー財団世界 

平和フェロー第２期生として 

2003－2005 に英国ブラットフォード大学に留

学し、その後国連職員としてイラクやその他の外

国で活躍している福原美穂（旧姓岸谷美穂）さん

の基調講演が行われました。その後、財団の各委

員長の説明があり特にポリオ委員会の大貫委員長

の説明では撲滅運動の成果は残り３カ国、アフガ

ニスタン、パキスタン、ナイジェリアになり最終

段階に近づいていると発表がありました。また、

今年はロータリアン一人５０ドルの寄付のお願い

があり、川口北クラブも地区の要請に沿って頑張

りたいと思います。皆様のご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

 

松本  明委員★ニコニコ報告★   

増田  徹 今村さん、先日は八 

丈島ではごちそう様 

でした。 

千葉 秀樹 やっと 1 か月が終わ 

りました。 

磯  利昭 上野さん いってらっしゃいませ。 

今村  勲 暑中お見舞い申し上げます。 

大杉 能弘 上野さんようこそ。一年間元気で楽

しんで来て下さい。 

小林  忠 上野梓さん一年間頑張って下さい。 

菅  祐伸 いらっしゃい。川口北高 3 期生から

39 期生 

西田 宗平 上野さん頑張って来て下さい。体験

談を待っています！ 

藤原 忠雄 本日は米山奨学金のお願いをしまし

た。全会員のご理解ご協力をお願い

いたします。 

槙  孝夫 今年の夏は好天気で素晴らしい。 

松本  明 肩寄せ合った愛しの妻も今ではすぐ

に眉寄せる 

森川 昌紀 上野さん一年間頑張って下さい。 

森田 康之 上野さん元気に行って来て下さい。 

山口久仁幸 少し涼しくなったような気がします 

山森 喬夫 曇天続きです。 

15 口 17,000 円 累計 146,000 円 

2013年7月27日 さいたま共済会館にて 

槙  孝夫副会長 ★出席報告★   

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

27 17 22 
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★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんばんは。今年度初めての移動例会、夜間例会です。二つだけご報告いたします。 

先週末、米山奨学金のセミナ－に藤原さんと参加をして参りました。昨年の寄付の実績は

個人平均寄付額では目標額の 85％ 地区 5６番ではあります。今年度は米山寄付目標普

通寄付＋特別寄付併せて一人２００００円が目標であります。各クラブ色々な集め方があ

ることを聞いてまいりましたが、我がクラブは皆様一人一人のご協力がなければ、目標達

成できません。どうか１００％達成できますようご協力を宜しくお願い致します。また来

週はお盆休みに入りまして、休会です。皆様方とは例会でお会いするのが２週間後となり

ますが、その時にはすでにドイツから交換留学生が来日しております。第一ホストファミ

リ－は松井さんにお願いをしておりますが、我がクラブの最も大きな事業でありますの

で、一年を通じて、皆さんで大いに関わっていただきますよう宜しくお願い致します。本

日は会長幹事歓送迎会であります。私はまだ一か月しか会長を務めておりません。まだま

だ先は長いのですが、一年間会長を務めてこられた森川直前会長のリ－ダ－シップに改め

て敬意を表する次第であります。大変尊敬をしております。また原直前幹事には何を聞い

ても適切に回答してくださる素晴らしい幹事を務めていただきました。本日は森川、原直

前会長幹事を大いに慰労し、楽しい会になりますことをご祈念申し上げて会長あいさつと

いたします。 

 

 

第 1820 回 夜間例会 8 月 7 日（水）川口銀座アスターにて 

森川直前会長、原直前幹事 一年間お疲れさまでした。 

 



 
                      

       

 

 

 

 

 

 

 

切通勇次 お疲れさまでした。 

小林 忠 ご苦労様でした。 

菅 祐伸 タクシーで 3000円かかっ 

た。こんな所やだ！ 

須田 清 ご苦労様でした。 

高松正雄 ご苦労様でした。 

藤原忠雄 森川原さんお疲れ様、増田 

     千葉さん頑張って下さい。 

森川昌紀 本日はよろしくお願いしま 

す。 

森田康之 森川原年度ご苦労さん増田 

千葉年度よろしく。 

山口久仁幸 森川さん原さん大変おつ

かれ様でした。 

14 口 35,000 円 

累計 181,000 円 

☆皆様ありがとうございます。 

★ニコニコ報告★  磯 利昭 お疲れ様でした。                   

増田 徹 本日は私の為に  今村 勲 森川・原さんお疲 

ありがとうござ       れさま増田・千葉 

います。大酒飲       さんよろしく！ 

みます。     大杉能弘 森川直前会長原直   

千葉秀樹 森川さん原さん       前幹事ご苦労様で 

お疲れ様でした。      した。 

 

 
                    

    菅 祐伸委員長 ★親睦委員会★ 

7 月誕生日の会員へプレゼント！ 

7 月 20 日   今村  勲会員 

7 月 3 日   山口久仁幸会員 

 

★第 26 回インターアクト年次大会★ 

2013年8月11日さいたま市立浦和高等学

校にて開催されました。当クラブからは増田 

徹会長、千葉 秀樹幹事が出席いたしました。 

☆乾杯☆  

高松 正雄会員 

Happy birthday 


